
8 Pièces

255 m²

Réf. 82387275

4 500 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Sur  les  hauteurs  de  Cannes  dans  un  quartier  résidentiel,  belle  villa

récemment rénovée avec une vue panoramique. Au calme, entourée de

verdure,  elle  propose  sur  deux  niveaux  des  pièces  spacieuses  et

lumineuses.  Le  rez-de-jardin  comprend  un  grand  séjour  avec  salle  à

manger et une belle cuisine, le tout ouvrant sur l'espace piscine et les

terrasses qui entourent la villa. Une chambre ainsi qu'une salle d'eau se

trouve au même niveau. A l'étage il y a deux suites avec salles de bains

et  dressing  et  trois  autres  chambres  avec  une  salle  d'eau.  Elles

bénéficient d'une jolie vue sur les collines ...

On the heights of Cannes in a residential area, beautiful villa recently renovated with

a  panoramic  view.  Surrounded  by  greenery  in  a  quiet  neighborhood,  it  offers  a

spacious  and  bright  rooms  on  two  levels.  The  ground  floor  comprises  a  large

lounge  with  dining  room  and  a  kitchen,  all  opening  onto  the  pool  area  and  the

terraces  surrounding  the  villa.  You  also  have  a  bedroom and  a  bathroom on  this

level. Upstairs there are two bedrooms with en suite bathrooms and walk in closets.

And three other bedrooms with a bathroom. From the balcony you can enjoy a nice

view over the hills to the ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06210 CANNES
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